
протокол Nьб

заседания Ученого совета

кыргызского авиационного института им. И. Дбдраимова

г. Бишкек

Председатель Ученого совета

Ученый секретарь

от 10-марта 2020г.

У.Э. Курманов

З. Ж. Медешова

Присутствов€lJIи: члены Ученого и Педагогического советов - 19 чел. из

23чел. (S2%). (см. явочный лист)

ПОВЕСТКА ДНЯ

1. отчет об исполнении бюджета кАИ за второе полугодие 20|9 года,

2. Утверждение плана нир. отчет об итогах научно-исследовательской

деятельности кдИ за 2019 год и перспективы рzlзвития на 2020 год,

з. об итогах зимней экзаменационной сессии и задачах по совершенствованию

качества учебного процесса кАИ за20|9-2020 уч. год,

4. об утверждении нормативно-правовых документов Кыргызского

Авиационного института им. И.Абдраимова.

5. Разное

заседание заседания Ученого совета открыл председатель Курманов У.э. и

ознакомил присутствующих с повесткой дняи с регламентом заседания,

По первому вопросу выступил директор Курманов у.э., который

предоставил отчет в презентации в конкретных статьях расходов. Согласно

отчету, была отмечено финансовая стабильность в работе института, выявлены

основные статьи расходов и утвержден новый бrоджетный план на 2020 год.

2019-году институтом была пройдена аккредитация спо, на которую были

потрачены финансовые средства со спец. счета института. Наряду с этим была

приобретена аппаратура в новый конференц-зал им. и.с, Назарова, также

произведен ремонт санузлов в главном корIIусе.

ПОСТАНОВИJIИ:
1. Принять к сведению отчет Курманова У.Э.

2. Считать рабоry института по выполнению бюджета Удовлетворительной.

3. Усилить рабоry по погашению дебиторской задолженности. (отв. кураторы).



по второму вопросу выступил заместитель директора по научной работе

Советбеков Б.С., который предоставил отчет по состоянию дел института в

наrIном аспекте, а также план научно-исследовательских работ на 2020-год,

обозначил количество преподавателей, имеющих научную степень,

преподавателей кандидатов наук и подчеркнул, что имеет место пассивность в

участии в НИР со стороны преподавателей. Также, расскЕlз€lп о конференциях,

проведенных в 20019-году, их тематике,

статьи в год. Расходы на издания будет

У.Э. выразил недовольство заместителю

институтом. Курманов

АХД Осмоналиеву А.Т.
оплачиваться

директора по

относительно работы лаборатории авиамоделизма. Возложил решение данного

вопроса и усиление мер

ПОСТАНОВИJIИ:

на Советбекова Б.С.

1. утвердить план научно_исследовательских работ на 2020 год,

2. Принять к сведению отчет Советбекова Б,С,

3. Усилить внимание на активизацию работы в научном аспекте.

по третьему вопросу выступила зав. сектором по учебно-методической

работе Курманкулова н.к., котор€tя предоставила подробный количественный

отчет (прилагается!) по итогам зимней экзаменационной сессии по Спо и Впо,

Также предоставила проценТ качество успеваеМости студентов за 2019-2020 уч,

год. Кроме этого, остановилась на проблемах, возникших в учебном процессе,

например, неполадки в электронной системе двн, слабая работа кураторов,

недостаточн€ш индивидуаJIьн€ш работа со студентами, недобравшими

необходимые баллы. Также обозначила недостаточную работу преподавателей

к студентам, которые могли бы получитъ высший балл, но в сиJry недобора

поJryчилИ меньшие баллы, что повЛияла на процент качества обучения работы

института в целом. Курманкулова н.к. подчеркнула, что в этом гОДу 20|9-2020

все модули и экзамены работы проведены в системе двн.

в прениях выступил Курманов У.э., который обратил внимание на:

- улучшение показателей учебной деятельности

проведение тренингов, инструктажей по уJryчшению мрсо,
Также в прениях выступила СадовскаrI о.А., котор€ш пример недоработок

по загружению вопросов в тестах в системе АВН,



ПОСТАНОВИJIИ:
1. Принять к вседению отчет Курманкуловой н,к,

2. Активизировать работу кураторов,

по четвертому вопросу выступил директор Курманов У.э. и представил

членам Ученого совета несколько ново разработанные Положения и

нормативно-правовые документы. Рассмотрев проекты новых документов,

члены Ученого совета рекомендовЕtли утвердить,

ПОСТАНОВИJIИ:
1. Утвердить Положение об Учебно-методическом комплексе дисциплины

(модулей) основной образовательной программы высшего профессион€lльного

групп;

факультативных дисциплин

(модулей) основных образовательных программ высшего профессион€rльного

образования;

5. Утвердить Положение о Совете по цифровизации;

6. Утвердить Положение об авиационном летно-методическом совете;

7. Утвердить Положение о выпускной кваrrификационной работе студентов

высшего про фессионЕшьного образов ания;

8. Утвердить положение проведении междисциплинарной

государСтвенной аттестацИ и для выСшегО про ф ессион€IJIьного образов ания;

9.' Утвердить положение проведении междисциплинарнои

государственной аттестации для среднего профессион€lлъного образов ания;

10. Утвердить Программу Междисциплинарной итоговой государственной

аттестации по дисциплинам <история Кыргызьтана>), <<кыргыз тили жана

адабияты> и кГеография Кыргызстанn1) отделения высшего профессион€шьного

образования.

11. Утвердить Программу Междисциплинарной итоговой государственной

аттестации по дисциплинам <<история Кыргызстана)), <кыргыз тили жана

адабияты>> и <<основы экологии и география Кыргызстана)) отделения среднего

профессионального образов ания.

в разном выступил Курманов У.э., который остановился на вопросе:

образования;

2. Утвердить Положение о старостах учебных

3. Утвердить Положение о ре€rлизации

4. УтвеРдитЬ ПоложеНие о ветеране кдИ им.И. дбдраимова;

- усиление работы с первокурсниками, поступившими на базе 9-х кл, (в связи с



тем' что они не достигли совершеннолетие, после 22,00 сопровождать их

родители).
- начать подготовку к 75-ти летие Победы вов согласно плану,

Также Курманов У.Э., отметил, что в Республиканском штабе по борьбе с

кароноВирУсомнетраспоряжениеоЗакрыТииВУЗоВ'ноинстиryтоМ
приобретены дезинфекционные средства и маски для сотрудников, Также будет

проведена дезинфекция учебных корпусов. Курманов У,Э, проинформировЕlл,

что пО итогаМ КоллегиИ вузоВ по цифРовизациИ, первое местО по ceBePHOIuIY

региону было присвоено кАи. В февраrrе 2020-года министр образования КР

исаков к.д. посетил наш вуз и нацрадил 5-ти преподавателей Почетной

Грамотой Мо и н кР за вкJIад в рЕввитии образования.

Председатель Ученого Совета
к.т.н., доцент

Ученый секретарь

аР?rL{-i,Э, Курманов

фМ, 
з,ж,медешова


